

DÉCÈS ■ Les obsèques de l'ex-maire de Fontenay ont eu lieu mardi

Homages à René Alaux

Mardi après-midi, les obsèques de René Alaux, maire de Fontenay-sur-Loing et conseiller général du canton de Ferrières durant de longues années, se sont déroulées à Amilly.

Didier Devin, maire de Fontenay, a salué son ancien instituteur, en rappelant combien il avait la passion de son métier et des autres. Il a rappelé l'élection de 1957, quand René Alaux est devenu maire pour la première fois. « Jusqu'en 2008, il n'aura cessé de faire évoluer sa com-

mune et de se préoccuper du bien-être de ses concitoyens ». Éric Doligé, président du conseil général, a souligné la rectitude de René Alaux, qui était sa marque de reconnaissance. Il se mettait au service des causes les plus justes et a acquis la confiance et l'estime de tous. Curieux de tout, il laissera une image souriante et heureuse.

Le sénateur Jean-Pierre Sueur a évoqué l'enseignant exemplaire qui croyait en l'école de la République et en l'éducation et l'émancipation de chacun. Epris

d'une souveraine liberté, il n'hésitait pas à dire ce qu'il pensait. « Il faut continuer le chemin pour être fidèle à René Alaux et lui rendre l'hommage de l'esprit et du cœur ». Le sous-préfet, Paul Laville, s'est exprimé au nom de l'État, qui salue un de ses serviteurs. Il a rappelé les distinctions qu'avait reçues René Alaux. Il a salué l'homme de pensée et l'homme d'action. Enfin, ce fut au tour de Mario Charnay, ancien maire de Ferrières, de lire un texte écrit par l'épouse du défunt. ■